

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Felipe Quispe recuperándose de su operación. Rosa Almeida en tratamiento médico. Rafael del Pino y Paquita Martínez. Samuel Arias, Mónica Velasco.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la iglesia de Barrio del Pilar y sus pastores Juan Whitten y Ana María Mateo.

- Oramos por los países en plenos conflictos, hoy en Navidad, más que nunca pedimos al Señor, Príncipe de Paz, que cese la violencia en Israel, Palestina, Ucrania y Rusia, entre otros lugares.

- Oramos por el ministerio de Puertas Abiertas alrededor del mundo y pedimos por la paz en los lugares de conflicto como Israel y Ucrania. El próximo mes de febrero algunos de los coordinadores de este ministerio estarán participando en nuestro culto dominical. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico presencial y on line (Zoom) solicita tu enlace para participar.
Sábados	18:00	Actividades adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0413 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 31 diciembre 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda



Terminamos el año y hablamos a nuestro corazón con los recuerdos que nuestro retrovisor nos ofrece. Ningún reloj gira al revés, pero a veces nos gustaría que lo hiciera ¿verdad? Nos fijamos en nuestros hijos, como van creciendo, y nos acordamos de quienes hoy ya no están con nosotros y nos resistimos a creer que esto es normal.

Pagaríamos por volver a situaciones de antaño que nos hacen traer a la memoria tan gratos momentos de alegría y de felicidad. En cambio otras veces preferimos no revivir amargos momentos en los que nuestra vida experimentó altibajos y lo pasamos mal. Nuestro interés, por otra parte normal, es poder regresar siempre a los buenos momentos.

¿Por qué es importante recordar el pasado? Para el cristiano, es necesario recordar entre otras cosas el mensaje acerca de los acontecimientos que han tenido lugar en el tiempo y en el espacio. Dios nos ordena ser estudiantes del pasado. En el AT vemos cómo el Señor recuerda a su pueblo que no deben de olvidar la fidelidad de Dios.

Pedro Calderón de la Barca, dramaturgo español y sacerdote, escribe *que toda la vida es sueño*. Y el Predicador nos muestra precisamente la realidad de nuestra vida. Dios hace lo uno como lo otro para que pensemos que el Señor está por encima de todo ello, y dirige el devenir del tiempo. (Ecles. 7:14) La Palabra de Dios nos acerca a lo verdaderamente importante en el camino de la vida porque olvidamos con facilidad que el Señor estuvo, está y estará a nuestro lado siempre si mantenemos nuestra comunión con Él.

El Salmo 32 que es atribuido a Moisés, implora la gracia y la misericordia de Dios para que le capacite a reflexionar sobre las lecciones que la brevedad de la vida les enseña, de forma que consigan actuar con sabiduría.

Pidamos al Señor que nuestro tiempo sea vivido de acuerdo al tiempo de Dios para ser siempre dirigidos con sabiduría de quien tiene los tiempos en su mano. (Salmos 31:15) Feliz Año Nuevo

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

-Ayer nuestro grupo de adolescentes/jóvenes tuvieron una comida de Navidad en nuestra iglesia donde pudieron pasar un rato bien agradable de comunión fraternal. Oramos por este precioso grupo con inquietudes y animados a servir en la iglesia. Damos gracias a Dios por sus vidas.

- CULTO DE ORACION. Se reanudará el próximo culto de oración el 11 de Enero. Seguimos con la reflexión bíblica en el Salmo 33.

- **Agenda de iglesia para los próximos días de Diciembre:** Una agenda no solo para escribir en el calendario sino para orar y poner delante del Señor.



* **Asamblea administrativa ordinaria** de nuestra iglesia para los miembros prevista para el **sábado 27 de Enero a las 17:00h** en primera convocatoria y a las 17:30 en segunda. En esta reunión se abordarán los asuntos económicos y también las designaciones para las diferentes áreas y ministerios de nuestra iglesia, movimiento de membresía en el que recibiremos a los hermanos Rusmaira, Igor, Carold, Rosa, Adriano, Ana Beatriz, Sergio, y otras cuestiones administrativas que serán informadas en los próximos días. Reserva la fecha.

* **Culto de bautismos**, Será el próximo domingo **28 de Enero** a las 12:00h este día no tendremos Escuela Dominical. Nuestras hermanas Annyull Cruz y Lidia Cristina Silva han decidido seguir al Señor en este paso de obediencia por medio del bautismo y pasarán a formar parte también de la membresía de nuestra iglesia, oramos por nuestras hermanas y su crecimiento espiritual.



- **Nuestro Pan Diario** es el Calendario con ayudas y lecturas diarias para alimentar el alma cada día del próximo año 2024. Ya está a disposición de los hermanos en la librería al precio de 4,50.-€ y puedes solicitarlos a la hermana bibliotecaria Angeles Cámara.

- **CCI-Spain** es la entidad que aglutina la mayoría de los ministerios de campamentos cristianos en nuestro país y Portugal. Nuestro pastor ha sido invitado para impartir un Taller sobre Formación Bíblico-Teológica para monitores de campamentos. Esther Cruz ofrecerá también una Mesa redonda sobre protocolos y cuidados de Enfermería en campamentos, así como la experiencia en dirección de estos. Serán los días 17-21 Enero 2024 en el centro "La Posada de Navafría" (Segovia).



NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



Más de 160 muertos en zonas cristianas tras una oleada de ataques en Navidad

NIGERIA. Grupos armados atacaron una veintena de pueblos pequeños en el estado de Plateau. Los expertos apuntan a motivos económicos y religiosos detrás de los ataques.

En plena Navidad, entre el sábado 24 y el domingo 25 de diciembre, hombres armados agredieron a los habitantes de una veintena de comunidades e incendiaron la mayoría de viviendas, lo que dejó al menos 140 personas muertas, según confirmó Amnistía Internacional.

Algunos pastores fueron asesinados, y otro pastor, su esposa y cinco hijos murieron durante estos ataques. Estos terroristas que atacaron a estas comunidades cristianas eran cientos y llevaron a cabo los ataques mientras los desventurados cristianos se preparaban para los programas navideños organizados por sus pastores".

Enfermeras y matronas cristianas se preparan para un congreso mundial en Málaga

MÁLAGA. En junio de 2024, la Nurses Christian Fellowship International se reunirá en España para celebrar el primer encuentro mundial presencial en ocho años.

Málaga acogerá el próximo congreso mundial de enfermeras y matronas cristianas, en junio de 2024. Bajo el lema "Fuerza y valor para cuidar - El amor y los recursos de Dios para enfermeras y matronas", el encuentro mundial de la Nurses Christian Fellowship International (NCFI, por sus siglas en inglés) tratará de ofrecer compañerismo presencial entre profesionales, seminarios, mesas redondas sobre retos específicos en el lugar de trabajo y enseñanza bíblica.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL 21 de Enero 2024

El programa de Escuela Dominical para 2024 se conocerá en breve presentado por su directora el próximo 14 de Enero.



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 7 Enero 2024

En el momento del cierre del presente boletín no se ha publicado la programación de las próximas semanas. Puedes seguir la misma en www.canaldevida.org